## Medienmitteilung

## Für Rückfragen:

Name, Funktion	Telefon/E-Mail	zum Thema
Zysset Patrick,	079 508 01 11	Eröffnung Pétanque-Platz
Gemeinderat – Ressort	p.zysset@aarberg.ch	
Tiefbau		

Sperrfrist: keine

## **AARBERG**

## **Eröffnung Pétanque-Platz in Aarberg**

Die Einwohnergemeinde Aarberg schafft mit einem neuen Pétanque-Platz einen Ort für Begegnungen und Freizeitgestaltung in Aarberg. Der Platz, mitten im schönen Aarbiente gelegen, wird ab dem 5. Juli 2024 für die Öffentlichkeit zur Verfügung stehen.

Das Projekt wurde bereits im Jahr 2006 von ein paar Jugendlichen in Aarberg initiiert, konnte damals aber aufgrund der gesetzlichen und politischen Rahmenbedingungen noch nicht realisiert werden. Nun, fast 20 Jahre später, ist die Idee erneut aufgegriffen worden. Diesmal hat der Verein AARsenior die Initiative ergriffen. Nach eingehenden Abklärungen, Verhandlungen und auch mit dem Support der Initianten des ursprünglichen Projektes, konnte eine wunderschöne Anlage realisiert werden.

Mit dem Pétanque-Platz wird somit ein weiterer Treffpunkt für Jung und Alt in Aarberg geschaffen. Die Anlage selber bietet Platz für zwei Spielfelder und etliche Sitzgelegenheiten, so dass der Ort zum Spielen und Verweilen einlädt. Eine schöne Geschichte am Rande ist, dass die Sitzgelegenheiten aus der zum 800 Jahre Jubiläum versteigerten Eiche erstellt wurden. Neben dieser Materialspende konnte die neu geschaffene "IG Pétanque" zudem einen namhaften finanziellen Beitrag von privaten Spender\*innen der Gemeinde überweisen. Mit diesem Beitrag konnte ein qualitativer Mehrwert in Form von einem Zählwerk oder den bereits erwähnten Sitzgelegenheiten realisiert werden.

Die Einwohnergemeinde Aarberg freut sich auf einen regen Betrieb und Austausch im Herzen von Aarberg.

Patrick Zysset, Gemeinderat Tiefbau